
          7 月 26 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   千葉省三 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

実は先週の木曜日に日立港 RC にメーキャップに行っ

て参りました。例年、日立港納涼花火鑑賞会が行われま

すが、今年は当クラブでは誰も出席しないと聞いており

ましたので、お詫びかたがた荒川会員と行ってきました。 

日立港 RC は会員が 5 名増え、37 名になりました。女

性会員も 2 名いるそうです。当日は女性 1 人でしたが、

花があると思いました。 

例会時、ちょうど委員会報告がありましたが、合わせ

て事務局等へもメールでの報告もしているそうです。 

一番気になったのは、鈴木会長が「毎週話してもいい

んだけど話題がなくなってしまうので、月初めに 15 分

話して、あとは必要に応じて話すだけ」と申しておりま

した。しかし、当クラブは当クラブのやり方でやらして

いただこうと思います。 

私はロータリーに入会して 11 年目ですが、ほとんど

ロータリー入門書を見た時がありません。今日からパス

ト会長さんに順番に、15 分程度ロータリーについていろ

いろとお話しいただこうと思います。今日は信太パスト

会長です。よろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       池澤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 30 日に社会奉仕研究会、31 日に国際奉仕研究会が

あります。よろしくお願いいたします。 

 現在、現況報告書を作成しております。来週例会ま

でに各報告、計画の提出をよろしくお願いいたしま

す。 

 来週は、新入会員卓話となっております。よろしく

お願いいたします。 

 

 

出席報告       朝日委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 18名 12名 66.67％ 8名 96.30％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 今日から「もう一度ロータリーを見直そう会」を信

太会員よろしく。 

千葉会長・池澤幹事 

 明秀、日製、ガンバレ。 

木本貴一・石川國博・信太克己・川崎健輔・ 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 28年 08月 02日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話 

次 回 例 会：平成 28年 08月 09日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 今年度クラブ運営について 

 

 

 

 

■会 長  千 葉 省 三 ■副 会 長  鈴 木 幸 一 
■幹 事  池 澤  健  ■会報委員  木 内 友 則 
 

例 会 報 告 



鹿志村高道・弓野博司・朝日正道・ 

 皆様いろいろと御心配をおかけしました。ありがと

うございます。 

白土仙三郎 

 祝 明秀快進撃、祝 日立製作所野球部決勝進出。 

石川 悟・鈴木俊彦・木内友則・高島章行・ 

鈴木幸一・荒川浩伸 

 今日で 1 ヶ月になりました。 

長谷川太一 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 32,000 円 累計額 128,000円 

 

 

プログラム 

 

「もう一度ロータリーを見直そう会」 

第 1回     信太パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週、当クラブのホームページがリニューアルしま

した。その中に「ロータリー文庫」のリンクがあり

まして、開くといろいろなことを知ることができま

す。 

 私は1985年4月に48歳で当クラブに入会しました。

31 年になります。いろいろとロータリーに関わるこ

とを勉強したり覚えたりしました。 

 特に記憶に残っているのは、創立時の会員である煙

山勲さんが「ロータリーは親睦しかない」と常日頃

言っておりました。遊ぶことも親睦である。お酒を

飲むのも親睦である。これらが合体したときに、素

晴らしいロータリアンに導かれていくとおっしゃ

っていました。煙山さんは、炉辺会合を頻繁におこ

なったそうです。 

 また、親睦は会員増強であるとも言っておりました。 

 当クラブも昔は夫婦同伴の観劇会などもしており

ました。また芸能人に来てもらい、炉辺会合やゴル

フをしたりもし、外の話をいろいろと聞けました。 

 作曲家の平尾昌晃さんは、当クラブによくおいでに

なられました。当時は、枯れたロータリーではなく、

熱きロータリーが実践されていました。 

 「親睦と奉仕」について、知る範囲内でお話しさせ

ていただきます。 

 2010-2011の田中 RI会長のメッセージがロータリ

ー文庫にあります。 

 「会員が減少し、ロータリーの危機であります。ロ

ータリアンは親睦で成り立っていますので、会員同

士が話しを聞いたり、親身になって応えてやれるよ

うな環境にあるだろうか」とあり、今の我々に欠け

ている部分であると思います。 

 クラブの創立の原点は「奉仕」ではありません。「親

睦」です。 

 1905年に 3人で始まったロータリーは、今や 120

万人の会員が世界中にいます。「あくまでも許しあ

える仲間作りだ」とポール・ハリスは言っていたそ

うです。友達作りの場所です。 

 いかに親睦が重要かということは、みなさんお分か

りのことかと思います。 

 昔、ロータリーは政治にだいぶ関わっておりました。

しかし世の中の人はその事実をほとんど知りませ

ん。 

 ロータリーを創業したポール・ハリスと、日本のロ

ータリーを始めた先人である米山梅吉は、同じ 1868

年に生まれ、同じ 78歳で亡くなっています。非常

に不思議に思います。 

 勉強の早道は、パストガバナーをお呼びして、卓話

をしていただくことだと思います。一番ロータリー

を理解しやすいと思います。 

 私たちは親睦のために例会に来ています。友愛クラ

ブです。決して奉仕のために集まっているのではあ

りません。 

 奉仕は難しいです。親睦からスタートし、奉仕を少

しずつ勉強していくのが自然であり、賢明であると

思います。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


